

Lernen in und mit der Natur – aktiv dabei sein!



Bepackt mit Schaufeln, Spaten, Eimer und Gießkannen pflanzten die Schülerinnen und Schüler der 1.a und 3.a Klasse am Ertlberg über 300 Wildblumen.

In Zusammenarbeit mit dem Naturschutzbund Steiermark und der Stadtgemeinde Fürstenfeld setzen wir mit der Aktion Wildblumen – „Blühende und Summende Steiermark“ ein gemeinsames Zeichen für die Bedeutung der Vielfalt an Pflanzen in unserer Umgebung.

„Wenn unsere Schüler wissen sollen, dass Wiesenblumen mit ihrer Blütenpracht nicht nur unserem Auge wohl tun, sondern für unsere wertvollen Bienen, Hummeln und Insekten die wichtigste Grundlage sind, dann müssen wir mit ihnen hinaus in die Natur gehen“, betonen unsere Biologen Viktoria Geschl und Maria Weinhandl.

Schulleitung: HDRir. Gerhard Jedliczka

